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國立中興大學理學院九十一學年度第一次院務會議紀錄

時間：九十一年十月二十四日(星期四)下午二時正
地點：理學院會議室
主席：簡澄陞院長    記錄：歐安臺秘書
出席代表：陳耀鐘，簡國璋，曾玄哲，王行健，李東昇，林文源，王輝清，翁俊雄，林中一，孫允武，詹進科，洪國寶
列席人員：陳焜燦，王宗銘，陳炯丞(應數三) (請假：楊樹節，林助傑，斯頌平)
一  主席報告：

(一)九月十八日在本校二九○次行政會議中，臨時得知本校獲得教育部「推動國立大學研究所基礎教育重點改善計畫」一千七百餘萬元經費，
本人爭取到電機與資訊領域之子計畫，計資本門二百萬，經常門一百二十萬，與電機系平均分配。

(二)最近教育部顧問室有關大學基礎科學教學改進計畫的經費，希望各系能極力的爭取。
二 各系所重點工作報告：

(一)化學系陳耀鐘主任：
１．九月份發生的失竊案，本系雖然已經設有監視器但不代表不會丟東西，所以要求每間實驗室自行加強門戶的管理。
２．教學研究之廢棄物本系己儲存了相當多的量在地下室有待處理。

(二)資科系王行健主任：
１．今年大學部開始招生，多了大一一個班，原來應數系碩士班資訊組的課也到本系來開；另外在職進修班今年起設立。
２．本系目前在大學礎科學教育方面有二個四年的相關計劃在進行。
３．本系只有一個職員，負擔過重的問題，可能在下年度在職進修專班經費中編列助理來解決。
院長回應：資科系系務量增加，行政工作量增加很大，讓賴小姐多辛苦了。

物理系曾玄哲主任：除了書面外，我有三點報告：
１．目前在執行的提昇大學基礎教學教育改進計畫經費計七三四、○○○元，由孫允武，廖思善老師執行。今年則由施明智老師繼續申

請，系上多位老師很熱心參與。
２．李明威與何孟書老師參與的奈米核心設施計畫已通過，他們都很熱切的參與中。
３．本系已上簽呈，請學校提早召開員額管理會議，以利系上的新聘作業；本系下學年擬聘三個人，其中規畫聘請具有奈米科學專長的

學者，以加強我們參與的奈米研究計畫。聽說研發長很支持。
院長回應：利用此時節爭取員額是很好的。

應數系簡國璋主任：大家好，本系大部份的都在書面中。
１．今年新聘一位李源泉老師。
２．有些困難(１)本系牆壁因遭人惡意圖鴨，花了十六萬元裝設監視系統並重漆牆壁。

(２)課程上：明年三月一日吳明哲老師要退休，黎自奮老師休假一年，張浩然老師要離開；而微積分有廿七班，若明年請
不到五個老師就不開微積分了。期中考時將提出員額，若師資不足就不支援太多課，如不開選修的課。

翁俊雄代表回應：學校、院管太多了，系裡想要聘一個人非常的困難，對新聘的作業要求太多了。
院長回應：對新聘者的論文要求，領域不同差距很大，尤其純數的Paper很不容易出，例如本人也是任教後才出Paper的。這十年來，應

數系只聘進了一個人，退休、離職的卻走了很多人。開院評會時，我會儘量向院評委員說明。
三 議案討論

(一)提案單位：理學院
案由：請討論修訂本院「教師改聘暨升等評審辦法」。

辦法：本院院務會議討論通過後，於九十二學年度實施。

決議：無異議通過修改本院「教師改聘暨升等評審辦法」第二條為：本院設教師評審委員會(以下簡稱本會)處理教師改聘暨升等事宜，
本會置委員九人，院長為當然委員，其餘委員由本院各系專任講師(含)以上教師就該系合於規定之教授(選舉前三年，曾於SCI 登錄
之期刊有發表或已被接受一篇以上，百分比為前百分之五十之論文)中各選舉二人組成，委員任期一年，連選以連任一次為
限。系無適任人選時，由系推薦合於上述資格人選，請校長就國內學術領域性質相近教授或國內研究機構具相當教授資格之研究

人員中遴選。修改第十二條為：助教(舊制)、講師(舊制)依本校進修辦法取得碩士或博士學位者，申請改聘為講師或助理教
授時，得不依本院升等辦法第九條為之。

(二)提案單位：物理系
案由：新聘教師之著作外審作業案，請討論。

辦法：新聘教師之著作外審作業，改為每一外審案，送外審二人，僅需一人評定及格即可，並經院務會議通過後實施。

決議：新聘教師之著作外審作業，改為每一外審案，送外審三人。
(三)提案單位：理學院

案由：請討論本院「科學技術中心」組織調整案。
決議：緩議。

(四)提案單位：理學院
案由：訂定本院教師評鑑辦法草案，請討論。
辦法：經本院院務會議討論通過後於九十二學年度起施行。

決議：修正後通過。
四  散會。
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